



matting / athletics / flooring

CARPET MATTING CLEANING & MAINTENANCE

PROPER SPECIFICATION

1. Carpet Colour – In heavy traffic areas such as entrances, a darker colour will retain its appearance longer.
2. Survey your facility and determine heavy, medium and light soil traffic areas, and choose your matting accordingly.
 - Heavy – Outside entrances, corridors, elevator lobbies, stairways and main aisles
 - Medium – Secondary aisles, office spaces, meeting rooms and atria
 - Light – Back offices, conference rooms, executive areas
3. Preventive Maintenance – Strategically plan areas to trap soil before it reaches your floors. Provide adequate walk-off matting at all building entrances. These should be used year-round for wiping soil and moisture.

ROUTINE CLEANING – VACUUMING

1. Equipment – use a dual motor upright vacuum with a beater-bar or brushes with high suction.
2. Method – slow deliberate vacuum passes are more effective. A minimum of four passes, forward and back, are recommended for effective soil removal.
3. Frequency

Mat Area	Vacuuming
Heavy Traffic	Daily
Medium Traffic	Every Other Day
Light Traffic	Once or Twice a Week

SPOTS & STAINS

1. Remove spills and stains immediately.
2. Solid substances should be removed first.
3. Liquid spots can be dabbed with white blotting paper; repeat the dabbing until blotting paper no longer moistens.
4. If spot is still visible, use a carpet spot remover (use as little as possible) and dab spot simultaneously with wet cloth or sponge.
5. Never use commercial stain removers which could penetrate through the backing and damage the flooring surface below.
6. Do not walk on the wet spot.
7. For more difficult stains, contact your sales representative. If possible, establish a 'hot line' for employees to call for immediate response to spills. Spot cleaning should be done daily. The best time to identify stains is during regular vacuuming.

DEEP CLEANING – RESTORATION

1. Equipment – Hot water extraction is the most effective method of removing deep soil. Units with heavy water pressure (psi) and strong suction (water lift) are recommended for best results. Water temperature should not exceed 71 °C (160 °F).
2. Method – When extracting, do not 'over wet' the carpet. Extract as much water as possible with dry passes following the final wet pass. Avoid cleaning chemicals which leave residues. Note: Remaining residue can attract soil and create the need for more frequent cleaning.

3. Frequency

Mat Area	Water Extraction
Heavy Traffic	Minimum Four Times Per Year
Medium Traffic	Minimum Twice Per Year
Light Traffic	Once Per Year

MONITORING YOUR MATTING

Do a walk-through inspection of all areas monthly. For optimum appearance and protection of your matting, it may be necessary to adjust the frequencies of vacuuming, spot cleaning and extraction.

STORAGE AND HANDLING

Make sure your matting is clean and dry before rolling up for storage. The storage of wet mats will invariably lead to mould and mildew problems when the mat is put back into service. Rolling the mat with the nap facing out is recommended so that when the mat is returned to service, any roll memory will be downward on the ends, therefore reducing trip hazards as much as possible. All mats should be rolled tightly and secured on a 6 in. or larger Sonotube or cardboard core. These mats can then be stored laying flat. A neatly rolled mat at the time of storage will result in fewer problems when it is returned to service. Mats can also be wrapped in a 2-3 mil plastic for long term storage. Permanent damage to mats can occur if improperly stored.

Non-factory edged mats that are 2 meter or less in width can be stored standing upright (with the exception of all vinyl backed products). Special care should be taken when storing mats upright. Please contact Edgewood Matting Ltd. for further information on upright storage.



matting / athletics / flooring

NETTOYAGE ET ENTRETIEN DES TAPIS TEXTILES

SPÉCIFICATIONS APPROPRIÉES

1. Couleur du tapis - Dans les zones à fort achalandage, comme les entrées, un tapis de couleur foncée conservera son apparence plus longtemps.

2. Évaluez les zones de votre établissement - Évaluez votre établissement afin d'identifier les zones à fort, moyen et faible achalandage, puis choisissez le tapis d'entrée approprié en conséquence.

- Fort achalandage - Entrées extérieures, corridors, halls d'ascenseurs, cages d'escalier et allées principales
- Achalandage moyen - Allées secondaires, bureaux, salles de réunion et atriums
- Faible achalandage - Bureaux administratifs, salles de conférence et bureaux de direction

3. Entretien préventif - Planifiez stratégiquement l'installation de tapis d'entrée afin de retenir la saleté avant qu'elle n'atteigne vos planchers. Installez des tapis d'entrée adéquats à toutes les entrées du bâtiment. Ceux-ci devraient être utilisés toute l'année afin de retenir la saleté et l'humidité.

NETTOYAGE COURANT - PASSAGE DE L'ASPIRATEUR

1. Équipement - Utilisez un aspirateur vertical à deux moteurs muni d'une brosse rotative ou de brosses offrant une forte puissance d'aspiration.

2. Méthode - Passez l'aspirateur lentement et méthodiquement. Un minimum de quatre passages (avant et arrière) est recommandé afin d'éliminer efficacement la saleté.

3. Fréquence

Zone de circulation	Passage de l'aspirateur
Fort achalandage	Quotidiennement
Achalandage moyen	Un jour sur deux
Faible achalandage	Une à deux fois par semaine

TACHES ET SALISSURES

1. Nettoyez immédiatement tout déversement ou toute tache.
2. Retirez d'abord les matières solides.
3. Pour les liquides, tamponnez la tache avec un papier absorbant blanc. Répétez jusqu'à ce que le papier n'absorbe plus d'humidité.
4. Si la tache est toujours visible, utilisez un détachant pour tapis (en aussi petite quantité que possible) et tamponnez simultanément avec un chiffon humide ou une éponge.
5. N'utilisez jamais de détachants commerciaux qui pourraient traverser le dossier du tapis et endommager le revêtement de sol sous-jacent.
6. Évitez de marcher sur la zone humide.
7. Pour les taches plus tenaces, communiquez avec votre représentant des ventes. Si possible, mettez en place une procédure permettant aux employés de signaler immédiatement tout déversement. Les taches devraient être nettoyées quotidiennement. Le meilleur moment pour les repérer est lors du passage régulier de l'aspirateur.

NETTOYAGE EN PROFONDEUR - RESTAURATION

1. Équipement - L'extraction à l'eau chaude est la méthode la plus efficace pour éliminer la saleté incrustée. Pour de meilleurs résultats, utilisez un appareil offrant une pression d'eau élevée (psi) et une forte puissance d'aspiration (élévation d'eau). La température de l'eau ne doit pas dépasser 71 °C (160 °F).
2. Méthode - Lors de l'extraction, évitez de trop mouiller le tapis. Aspirez le plus d'eau possible en effectuant des passages à sec après le dernier passage humide. Évitez d'utiliser des produits chimiques de nettoyage.
3. Fréquence

Zone de circulation	Extraction à l'eau chaude
Fort achalandage	Au moins quatre fois par année
Achalandage moyen	Au moins quatre fois par année
Faible achalandage	Une fois par année

INSPECTION DES TAPIS D'ENTRÉE

Effectuez une inspection de toutes les zones une fois par mois. Afin de préserver l'apparence et les performances de vos tapis d'entrée, il peut être nécessaire d'ajuster la fréquence du passage de l'aspirateur, du nettoyage des taches et de l'extraction à l'eau chaude.

ENTREPOSAGE ET MANUTENTION

Assurez-vous que les tapis sont propres et complètement secs avant de les enrouler pour l'entreposage. L'entreposage de tapis humides entraînera inévitablement l'apparition de moisissures lorsque ceux-ci seront remis en service. Il est recommandé d'enrouler les tapis avec le velours orienté vers l'extérieur. Ainsi, lors de la remise en service, la mémoire d'enroulement sera orientée vers le bas, ce qui réduira au minimum les risques de trébuchement. Tous les tapis doivent être enroulés fermement autour d'un tube Sonotube de 6 po de diamètre ou plus, ou d'un mandrin en carton. Les tapis peuvent ensuite être entreposés à plat. Un tapis soigneusement enroulé avant l'entreposage présentera moins de problèmes lorsqu'il sera remis en service. Pour un entreposage de longue durée, les tapis peuvent également être enveloppés dans une pellicule plastique de 2 à 3 mil.

Un entreposage inadéquat peut causer des dommages permanents aux tapis.

Les tapis dont les bordures ne sont pas installées en usine et dont la largeur est de 2 m ou moins peuvent être entreposés à la verticale, à l'exception des produits munis d'un endos en vinyle. Des précautions particulières doivent être prises lors de l'entreposage des tapis à la verticale. Veuillez communiquer avec Edgewood Matting Ltd. pour obtenir de plus amples renseignements sur cette méthode d'entreposage.